

# Beutler Nova AG: Kraftvoll in die Zukunft

**BEUTLER NOVA AG** – 90 Tage im neuen Job: Seit 1. Januar 2024 ist Bruno Roos COO und damit das dritte Mitglied der Geschäftsleitung der Beutler Nova AG, gemeinsam mit Adrian Achermann (CEO) und Monica Mattmann (CFO). Die erfahrenen Fachkräfte weisen zusammen rund 60 Jahre Know-how im Gettnauer Maschinenbauunternehmen auf. Sie haben gemeinsam Erfolge und Jubiläen gefeiert, Krisen gemeistert und dabei viele wertvolle Erfahrungen gesammelt.

## Verstärkung aus den eigenen Reihen

Lachen klingt aus dem «espresso». So heisst der Pausenraum bei der Beutler Nova AG in Gettnau. Ein Wortspiel mit verstecktem Hinweis darauf, dass in diesem Unternehmen Pressen und Stanzmaschinen hergestellt werden. Bruno Roos macht sich nach der Pause auf den Weg zurück an seinen neuen Arbeitsplatz. Seine Funktion als Chief Operator Officer übt er nun seit rund 90 Tagen aus. Auf sein Wissen darf die Beutler Nova AG jedoch schon seit vielen Jahren zählen.

Bruno Roos hat seine Wurzeln in der Region. Aufgewachsen ist er in Eppenwil (Grossdietwil). In seiner Brust schlagen zwei Herzen: zum einen für unseren Kanton Luzern, zum andern für Baselland, wo er seit vielen Jahren mit seiner Familie lebt und sich heimisch fühlt.

Die Unternehmung kennt er von der Pike auf. Vor über 23 Jahren ist er als Servicetechniker eingetreten. Danach hat er Erfahrungen in der Konstruktion und im Einkauf gesammelt, bevor er 2011 aufgrund ausgezeichneter Leistungen die Leitung des Einkaufs und zuletzt zusätzlich die Leitung Service übernahm. Seine guten Kontakte zu den Lieferanten, sein Verhandlungsgeschick und Durchsetzungsvermögen haben der Unternehmung nicht zuletzt in schwierigen Zeiten mit Lieferengpässen zu wichtigen Vorteilen verholfen.

Die Vielseitigkeit an operativen Tätigkeiten verleiht ihm heute den wichtigen Überblick für seine vermehrt strategischen Aufgaben, worauf sich Roos ganz besonders freut. Ohne Vorgesetzte, die ihn von Beginn an unentwegt unterstützt und gefördert haben, wäre dieser Weg so nicht möglich gewesen, betont Bruno Roos.



Ein starkes Team: Die Geschäftsleitung der Beutler Nova AG: v. l.: Adrian Achermann, Monica Mattmann und Bruno Roos.

Fotos zvg

## Veränderung als Chance

Die per 2024 umgesetzten Anpassungen an den Strukturen in Geschäftsleitung und Kader folgen dem Ziel, flache Hierarchien zu schaffen, um sich auf Augenhöhe zu begegnen, sich gemeinsam weiterzuentwickeln und die Zusammenarbeit zu stärken.

Adrian Achermann wird sich nebst der Geschäftsführung sowie Vertrieb und Marketing vermehrt wieder den Kundenbeziehungen widmen. CFO Monica Mattmann ist für die Finanzen, HR, IT und das Projektmanagement zuständig und gehört ausserdem dem Vorstand der IHV (Industrie- und Handelsvereinigung Sursee-Willisau) an. Bruno Roos betreut als neues Geschäftsleitungsmitglied die Bereiche Einkauf, Service und Produktion.

Ein starkes Team also, das gerüstet ist, um Herausforderungen wie Frankenstärke, Lieferengpässe und Kostendruck auch in Zukunft erfolgreich zu meistern.



Bruno Roos, COO.

## Nachhaltig und digital

Seit mehr als 30 Jahren entwickelt und baut die Beutler Nova AG Pressen und Stanzautomaten für den internationalen Markt. Der Erfolg begründet sich nicht zuletzt in der umfassenden Dienstleistung: Von der Beratung über die Planung bis hin zu Inbetriebnahme und Service bleibt alles in den Händen der eigenen Fachkräfte.

Auch den Sprung ins digitale Zeitalter hat die Unternehmung erfolgreich geschafft. Mit der Vision vom papierlosen Büro werden laufend Prozesse optimiert, um die Produktivität, die Nachhaltigkeit und natürlich auch die Arbeitszufriedenheit zu erhöhen. Die im Februar 2021 neu bezogenen Büroräumlichkeiten bieten den Mitarbeitenden ein attraktives Arbeitsumfeld. Ein Blick aus der Vogelperspektive lässt die im vergangenen Jahr in Betrieb genommene Photovoltaikanlage auf dem Dach bestaunen. Damit wurde ein weiterer Meilenstein in die Nachhaltigkeit investiert.

## Der Mensch im Mittelpunkt

Die Frage, was ihn am Unternehmen beeindruckt, beantwortet Bruno Roos ohne Umschweife: «Die Motivation aller Mitarbeitenden.» Diese sind das Herzstück der Unternehmung. Ein Glück, dass trotz Wachstum der letzten Jahre das familiäre Arbeitsumfeld bei Beutler Nova bewahrt werden konnte. Gelebte Werte jedes Einzelnen wie Einsatzbereitschaft, Mut und Begeisterung sind die Zauberformel. Wie bei jener Anekdote von Bruno Roos, als vor Jahren eine neue Presse vor der Inbetriebnahme dem ausländischen Kunden vom Transporter fiel und defekt zurück nach Gettnau kam, um bei nächtlichem

Einsatz bis um drei Uhr morgens von motivierten Mitarbeitern repariert zu werden.

Ob bei weltweiten Inbetriebnahmen, Einsätzen an Messen oder bei Firmenfeiern, über all die Jahre liess sich inzwischen ein Buch füllen mit spannenden und unterhaltsamen Geschichten von und mit Menschen, die für Beutler Nova täglich im Einsatz sind. Eines ist klar: Die Investitionen in die Mitarbeitenden wie attraktive Benefits und moderne Anstellungsbedingungen lohnen sich. 26 Tage Ferien, Möglichkeit zum Ferienkauf, Teilzeitarbeit, gleitende Arbeitszeiten, grosszügige Spesen, überdurchschnittliche BVG-Beiträge und Beteiligung an berufsrelevanten Weiterbildungen gehören hier zum Standard, obendrauf kommen Extras wie beispielsweise kostenlos nutzbare Werkräder oder die Ferien-Kindertagesstätte. Das von der Bewertungsplattform kununu für die Mitarbeiter/-innen-Zufriedenheit verliehene Top-Company-Siegel 2024 ist die erfreuliche Krönung.

**Beutler Nova AG**  
Hofmatt 4  
6142 Gettnau



**SCHULER**

Member of the ANDRITZ GROUP